

L'association « Les possibles » se déploie sur tout le territoire

Acteur incontournable de la ville de Mayenne depuis plusieurs décennies, Les Possibles dépasse ses frontières et intervient désormais dans l'ensemble du territoire. L'association intègre 4 nouveaux salariés pour apporter des services de proximité aux habitants isolés. Décryptage.



Valentin, Marine, Patricia et Florie investissent l'ensemble du territoire de Mayenne Communauté pour venir en aide aux publics isolés.

Le chiffre

30 %

Les Possibles, c'est 1 100 adhérents dont 30 % hors ville de Mayenne

C'est un moment important dans la vie des Possibles. L'association mayennaise ouvre largement ses portes à Mayenne Communauté, à travers trois dispositifs de proximité. Une fusée à trois étages, dont le premier est l'extension de l'Espace Découverte et Initiative. Depuis la période de confinement, les travailleurs sociaux du Conseil départemental ont constaté un fort isolement de certaines personnes dans les communes rurales, que Patricia Conan, animatrice de cet Espace, va tenter de corriger. Les espaces de découverte et d'initiatives sont des lieux de convivialité, d'échanges et de partages, ouverts à tous. Ils permettent notamment d'accueillir les personnes en situation d'isolement ou de fragilité sociale. Patricia a proposé par exemple des ateliers « bricolage » dans le cadre du festival des Contées Ordinaires, pour faire la décoration. « Au-delà du moment convivial, ce type de démarche permet de redonner confiance aux personnes que l'on aide ».

Second étage de la fusée, le recrutement de deux animatrices pour couvrir

le nord et le sud du territoire. Un investissement réalisé dans le cadre du plan de relance et du soutien aux associations qui luttent contre la pauvreté, soutenu par l'État. Redonner du lien social, du partage, redynamiser les bourgs et le tissu associatif, Florie Fileux pour le nord et Marine Guéguen pour le sud vont toutes deux se rendre dans les communes pour accompagner les projets des habitants de tous âges.

Au dernier étage de la fusée des Possibles, on retrouve Valentin Robin, conseiller numérique et salarié par Mayenne Communauté. Il va aider les usagers dans la prise en main de l'outil informatique, ordinateur, tablette et smartphone. Comment utiliser internet, le traitement de texte, les mails, tout le b.a.-ba pour pouvoir gérer seul les démarches administratives qui, de plus en plus, sont informatisées. La fracture numérique s'est fait particulièrement sentir lors du premier confinement, la demande est grande dans ce domaine.

Contacts :

ESPACE DÉCOUVERTE ET INITIATIVE

Patricia Conan
06 74 89 91 00
p.conan@lespossibles.org

ANIMATRICE SECTEUR NORD

Florie Fileux
06 08 77 12 48
f.fileux@lespossibles.org

ANIMATRICE SECTEUR SUD

Marine Guéguen
06 75 58 34 14
m.queguen@lespossibles.org

CONSEILLER NUMÉRIQUE

Valentin Robin
07 85 54 43 72
valentin.robin@mayennecommunaute.fr